
Für Jesus allein!

 „Handelt damit, bis ich wie-
derkomme! Lukas 19,13“
Empfangen
Am Anfang - und das will ich
nie vergessen - am Anfang steht
das Beschenkt werden. Das
Empfangen. Gott wird Mensch.
Gott kommt zu uns! Er wird
Mensch wie wir, doch ohne
Sünde und damit beschenkt
er uns und er tut es in einem
ungeheuren Ausmaß. Das der
allmächtige Gott uns würdigt,
zu uns zu kommen, sich mit uns
abzugeben, um dann auf dieser
Erde zu leben, seine Wunder
zu tun und am Ende gar für
uns am Kreuz zu sterben, das
sind großartige Geschenke. Es
sind Erweise der Güte Gottes,
der Barmherzigkeit und der
Gnade. Es sind auch Vertrau-
ensbeweise, die mir zeigen:
Gott meint es gut mit der Welt,
mit uns und vor allem auch mit
mir. Der allmächtige Gott wäre
auch dann Mensch geworden,
sterblich geworden und ans
Kreuz gegangen, wenn ich der
einzige Mensch in dieser Welt
wäre, der dies angenommen
und zu würdigen gewusst hätte.
Selbst dann wäre er gekommen.
Selbst dann hätte er sein Leben
gegeben. Für mich. Die Bibel
sagt mir das so wunderbar zu:
(Römer 8, 31-32) „Ist Gott für
uns, wer kann wider uns sein?
Der auch seinen eigenen Sohn
nicht verschont hat, sondern
hat ihn für uns alle dahingege-

ben – wie sollte er uns mit ihm
nicht alles schenken?“
Diese Botschaft ist der Hammer.
Hier bildet Gott Vertrauen. Hier
zeigt er mir, wie gut er es mit mir
meint. Und damit einher geht
meine ganz persönliche Lebens-
geschichte. Immer wieder hat
Gott mich begleitet, hat in mein
Leben hinein gesprochen, hat
mich geformt und beraten, be-
schützt, beschenkt und gesegnet.
Am Anfang meiner Begegnung
steht Gott. Das Empfangen der
Gnade Gottes. Der Güte Gottes.
Seiner Barmherzigkeit. Doch
dann hat Gott mich mit einem
Auftrag betraut.

Verwalten
All das, was ich empfangen habe,
habe ich nicht allein für mich
selbst geschenkt bekommen.
Denn so wie Gott mich liebt,
liebt er alle Menschen. „Gott
will, dass allen Menschen gehol-
fen werde und sie zur Erkenntnis
der Wahrheit kommen!“ heißt
es einmal in der Bibel. Das gibt
mir einen Auftrag, diese Liebe
Gottes weiter zu geben. Gott
möchte unbedingt, dass noch
mehr Menschen diese Liebe
und Güte Gottes entdecken, dass
noch mehr Menschen durch Je-
sus Christus zum wahren Leben
und Heil durchdringen und es
bleibend für immer bekommen.
Es gibt ein Gleichnis im Lukas
Evangelium, dass mich davor
warnt, mein Glück egoistisch

für mich zu behalten, es zu ver-
graben und hier dann in dieser
Welt mich mit aller Kraft zu
vergnügen, allein für mich, al-
lein zu meinem eigenen wohl.
Das kann nicht gut gehen. Wie
könnte ich am Willen Gottes
vorbei glücklich werden? Dabei
kommt nur Krampf und Murks,
Gier und Verderben heraus. die
Bibel warnt mich: „Wer sein
Leben gewinnen will, der wird
es verlieren.“ Alles Gelingen,
alles Glück, aller Segen sind mir
anvertraut, damit ich es weiter
gebe. Das Verrückte dabei ist,
dass erst im Weitergeben der Se-
gen und das Glück ihre eigentli-
che Kraft entfalten. Ein wenig so
wie mit den Samenkörnern. Bei
mir in meiner eigenen Schub-
lade in meinem Wohnzimmer
nutzt mir das anvertraute Gut
gar nichts. Aber da draußen, im
Ackerboden, da bringt es Frucht
und dann erst wird es auch für
mich erst richtig nutzbar.

Großes erwarten
„Handelt bis ich wiederkom-
me.!“ Ich will Großes erwarten,
denn ich gehe fest davon aus,
dass die Bibel wahr ist. Jesus
hat versprochen, dass er wie-
derkommt. Schon bald! Das
kann heißen, dass er morgen
wiederkommt, oder aber dass
ich morgen nicht mehr in dieser
Welt bin. Wie auch immer, ich
will nicht untätig bleiben, son-
dern etwas tun, bis er kommt!

Im aktiven Wartestand!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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